
２０２２－１９ 役員会 議事概要 

 

日 時  令和４年１２月１３日（火）１４：３０～１４：５０ 

場 所  事務局２階 大会議室 

出席者  伊藤学長 

鶴原、緒方、尾西、西岡 各理事 

欠席者  今西、田中 各理事 

列席者  服部、小川 各監事 

     酒井、池田、木下 各副理事 

     企画総務部長、財務部長、学務部長、施設部長、研究・地域連携部長、国際・情報部長， 

医学・病院管理部長 

企画総務部総務チーム 

 

Ⅰ．審議事項 

 

１．みえの未来図共創機構の教員の選考について 

みえの未来図共創機構長（緒方理事）から、「資料：審－１」に基づき、みえの未来図共

創機構運営会議にて承認された准教授の採用候補者の選考について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

２．公的研究費不正防止計画の改正について 

尾西理事から、「資料：審－２」に基づき、令和４年９月１日に公表した公的研究費不正

事案の発生を受け、公的研究費不正防止推進委員会において策定した再発防止策を、各部局

等における取組内容として不正防止計画に定めることについて説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

 

３．令和４年度大型設備等購入計画（附属病院）について 

尾西理事から、「資料：審－３」に基づき、機器の老朽化等に伴い、附属病院目的積立金

を財源として、厨房機器を調達（更新）することについて説明があり、審議の結果、原案ど

おり承認された。 

 

４．国際環境教育研究センター助教の採用（再任）について 

国際環境教育研究センター長（尾西理事）から、「資料：審－４」に基づき、国際環境教

育研究センター運営会議にて承認された助教の採用候補者の選考について説明があり、審議

の結果、原案どおり承認された。 

 

５．令和４年度資金運用方針・計画の変更について 

財務部長から、「資料：審－５」に基づき、日本国債や米国債における１０年利回りが、

ここ数年の金利水準と比べ高金利となっていることに伴い、運用資金を当初方針より増額す

ることで、より効率的な資金運用を実施していく旨の説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。 

 

６．大学教職員の採用等協議について 

人事労務課長から、「資料：審－６」に基づき、２件（教育学部１件、医学系研究科１件）



の大学教職員の採用等協議について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

７．令和４年度学長の裁量による若手の女性教員増員措置について 

尾西理事から、「資料：審－７」に基づき、大学全体の研究力活性化並びにダイバーシテ

ィ推進の観点から、学長の裁量による若手の女性教員増員措置を行うことについて説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

８．全学共有枠の使用申請及び終了報告について 

尾西理事から、「資料：審－８」に基づき、大学全体の教育研究機能の強化並びに部局の

地域強化を図るために設置する雇用枠である「全学共有枠」について、１件（教育学部）の

使用申請並びに１件（教育学部）の終了報告があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

９．その他 

なし 

 

Ⅱ．報告事項 

 

１．医学部附属病院監査委員会報告について 

池田病院長から、「資料：報－１」に基づき、令和４年度第１回医学部附属病院監査委員

会について報告があった。 

 

２．令和４年度資金運用状況（第３四半期分）について 

財務部長から、「資料：報－２」に基づき、令和４年度第３四半期の資金運用状況につい

て、利息収入が当初見込みを上回った旨の報告があった。 

 

３．地域イノベーション学研究科長候補者の推薦について 

学長から、「資料：報－３」に基づき、現地域イノベーション学研究科長の任期満了に伴

う次期地域イノベーション学研究科長候補者について報告があった。 

 

４．その他 

なし 

 

以上 


